
千葉市美浜区町内自治会連絡協議会 会議報告書 

下記のとおり報告します。             

会議名 平成 30 年度 第 5 回会長会 

日 時 平成 30 年 3 月 7 日（水） 18:00～19:00 

場 所 美浜区役所 3 階 選挙管理委員会室 

出席者 
地区連協会長 8 名 
（区連協会長 1 名、副会長 2 名、会計 2 名、理事 3 名） 

事務局 区長、副区長、森田室長、加瀨主査、押久保 

会議内容 

 

 観光 MICE 企画課より説明 

→レッドブル・エアレース千葉 2018 について 

 

一般社団法人 700MHz 利用推進協会より説明 

→700MHz 帯携帯基地局からの電波によるテレビ受信障害と対策について 

■決定事項 

各地区において、事業計画等について住民説明を実施することが決定。 

各地区の説明会日程等については、事務局を通して調整。 

 
 

１ 開会  会長から挨拶 

 

２ 議題 

(1) 視察研修会報告 

■事務局説明 

資料のとおり事務局より説明。 

 

(2) 平成 29 年度決算見込み報告 

■事務局説明 

以下のとおり事務局より説明。（3月 6 日現在） 

市補助金の返戻額はない予定。 

【収入】 

・参加者負担金…新役員歓迎会及び視察研修会の参加者が、予算見積よりも少なかっ 

たため、収入済額が 27,500 円減。 

   ・雑 収 入 …視察研修会で 1名参加者のキャンセルがあったため研修費が返戻さ 

れたため、収入済額が 4,623 円増。 

【支出】 

今後支出見込額は以下のとおり。 

（補助対象） 

・通信運搬費 …平成 30 年度町内自治会関係書類の提出依頼を、美浜区内全自治会 

（164 団体）に発送するための費用。20,336円予定。 

   ・備 品 費 …区連協の会議等で使用するため、プロジェクターの購入費用を計上。

会議中において、スクリーン及びレーザーポインターの購入費用を計

上することが決定。66,410 円予定。 

   ・費用弁償費 …区連協会議（第 2 回～第 5 回）及び市連協会議（3 月 20日予定）の

費用弁償費用。88,000円予定。 

（補助対象外） 

・理 事 会 費 …第 5 回区連協会議における軽食代。2,384円予定。 

 

 

 



(3) 平成 30 年度会議等の日程検討 

■事務局説明 

資料のとおり事務局より説明。 

日程の変更希望等あれば、後日連絡を受けることで決定。 

 

(4) 平成 30 年度役員選任、総会役割分担等検討 

■事務局説明 

以下のとおり事務局より説明。 

・区連協役員届、区連協監事候補者及び区連協総会の役割分担、区連協総会における 

被表彰者候補の推薦について、4 月 20 日（金）を提出期限として依頼。 

   ・通常総会の議長について、例年は該当地区の地区連協会長に依頼しているが、今年度 

担当の第 38地区は地区連会長が区連協副会長の役を担っているため、当該地区の理 

事から選任いただくよう依頼。 

→第 38地区連協会長承諾。 

   ・平成 30年度市連協役割分担（ごみ問題検討委員会の担当）について、ローテーショ 

ンに従って、区連協会長、第 36地区連協会長、第 38 地区連協会長に依頼。 

→区連協会長及び街灯地区連協会長承諾。 

 

(5) 単位自治会への平成 30 年度町内自治会関係書類の提出依頼 

■事務局説明 

資料のとおり事務局より説明。 

■質問 

 昨年度から様式の変更はあったか。 

 →役員届は様式に変更はない。 

 →預金口座届は、預金口座に変更がない場合に記載が省略できるよう様式変更をした。 

→預金通帳の写しの提出用様式を新たに作成した。 

 

３ その他 

■区長説明 

稲毛海浜公園施設リニューアル整備・運営事業について、区長より説明 

■意見 

（騒音対策） 

  ・測定をする場所等予め設定した上で、音楽をかける前と後にそれぞれ音の測定をして 

欲しい。 

・現在の計画では野外音楽堂だけではなく、他のエリアでもイベントを実施ようだが、 

イベントの音が隣接する地域に流れて問題になるのではないか。 

（駐車場対策） 

   ・現在も隣接地域への不法駐車等の問題が起きている。駐車場の台数が 1,000台だと 

リニューアル後、来場者数の増加が見込まれるので、さらに大きな影響があるのでは 

ないかと懸念している。 

（砂浜改修） 

・砂浜改修で用いる白砂は、人体の健康への影響はないのか。 

・砂浜改修に用いる白砂の人体に対する安全性は、近隣の住民が 365 日砂浜から飛ん 

でくる砂を吸い込んでいても問題がないレベルなのか。 

・砂浜改修に用いる白砂は、砂の中に含まれる虫や微生物等の問題はクリアしているの 

か。 

・砂浜改修に用いる白砂は、風で飛ばないサイズなのか。 

・砂浜を盛る時はきちんと整備しないと、結局整備した砂浜がまたすべて流されてしま 

うことになりかねない。 

（その他） 

・総予算はどのくらいを見込んでいるのか。 

→（千葉市ＨＰの報道発表資料を基に  会長が回答） 

→総予算額は、千葉市が 24.8 億円、事業者は 35.7 億円。 

 

４ 閉会 

  次回の会長会は５月２日（水）18 時 00 分から開催予定。 

 

 


